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・進んであいさつをすることや、学校周辺のゴミ問題についても議論したが、 

今年度は、「花いっぱいの学校づくり」について、活動を行いたい。 

 

 

 

 

 

今年度の取組予定を紹介します。 

第１回学校運営協議会で、話し合った内容や今年度の取組予定を紹介します。 

「安全部」、「交流・体験部」、「環境部」に分かれて、現在の課題を共有しました。その後、課題解決に

向けた取組を検討しました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

弥生が丘小学校  

コミュニティ・スクールだより  

令和５年度 第２号 
令和５年６月２６日 

発行：鳥栖市立弥生が丘小学校 

   学校運営協議会 

松尾謹也 主幹教諭 

梶原康裕 教頭 

宮原ひろみ 指導教諭 

 

・登下校時の交通マナーUP のため、校内での放送や、地域の方からの声かけを行う。 

散歩中などに見守りをする「ながら見守り」も効果的ではないか。 

・ヘルメットを持っていない児童や、サイズが小さくなったという声を聞く。 

保護者に対しヘルメットの必要性を訴え、買い替えの呼びかけを行いたい。 

 

安全部 

 

・昨年は、１年生昔遊び、３年生茶摘み、４年生グランドゴルフ、６年生歴史探訪を行った。 

今年は、更に活動内容を増やしたい。 

・地域のことをより深く学習するために、歴史教育や物流の学習などを取り入れたい。 

・いじめ、戦争体験、差別教育などについて、話してくださる方を探したい。 

 

交流・体験部 

環境部 



その他、総括：田﨑幸子 校⾧ 

    渉外・広報：牛島昂是 主査 が行います。 

 

 

第１回学校運営協議会の様子 

   
 

 

 

コミュニティ・スクール（学校運営協議会制度）と PTA は何が違うの？ 

・PTA は、児童の健全な成⾧を目的とし、保護者と教職員で構成された団体です。 

・一方、学校運営協議会は法律に基づき設置され、一定の権限を持って学校運営に参画することで、 

よりよい教育の実現を目的としています。保護者だけでなく、地域住民の方と学校が力を合わせることが、

とても重要となります。 

 

 

活動を行う上で、各ご家庭にご協力をいただくことがあるかと思います。 

無理のない程度で、ご協力をよろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 


